

FBI Captura Presuntos Espías Rusos de KGB

WASHINGTON, octubre 3 (EFE).— Una mujer de nacionalidad germano-oriental y un analista del Centro de Apoyo de Inteligencia Naval de Suitland (Maryland), han sido detenidos bajo la acusación de realizar tareas de espionaje. Informó el "FBI".

El lunes, fue detenida Alice Michelson en el Aeropuerto Internacional Kennedy, de Nueva York, cuando se disponía a salir de Estados Unidos con una información secreta. Las pruebas de la acusación presentadas hoy por el "FBI" en un tribunal del distrito neoyorquino, indican que Michelson recogió

el sábado pasado un paquete de cigarrillos en el Aeropuerto Internacional Washington-Baltimore, que contenía información confidencial del gobierno.

Esta información le fue facilitada por un sargento.

—Favor pase a la página 34.

Secretario de E.U. Shultz Visitará El Salvador

WASHINGTON, octubre 3 (AP).— El Secretario de Estado, George P. Shultz, realizará la semana próxima una gira de 48 horas en que visitará México, Panamá, El Salvador y Puerto Rico, según anunció hoy su despacho.

En lo que será su tercera visita a ese país en lo que va del año, para luego seguir viaje a Panamá, se indicó.

Shultz encabezará la delegación norteamericana en las ceremonias de instalación del nuevo Presidente de Panamá, Nicolás Ardito Berletta. La designación de Shultz subraya el

—Favor pase a la página 49.

Candidato a Nobel de la Paz Presidente Alfonsín

OSLO, octubre 3 (UPI).— El Presidente argentino Raúl Alfonsín, el cazador de nazis austriaco Simón Wiesenthal y el obispo negro sudamericano Desmond Tutu se contaron entre los candidatos al premio Nobel de 1984, informó hoy el Instituto Nobel de Noruega.

El mundo tendrá que esperar hasta el 16 de octubre para conocer el anuncio oficial.

Sverdrup no indicó cuando celebró su última reunión el comité de cinco miembros, pero confirmó que Alfonsín, Wiesenthal y Tutu se contaron entre los 89 candidatos considerados este año para el codiciado galardón.

Los observadores creen que el obispo Tutu, líder

—Favor pase a la página 32.

Ataques Afganos a Efectivos Soviéticos

NUEVA DELHI, octubre 3 (UPI).— Los rebeldes afganos mataron a unos 100 efectivos gubernamentales la semana pasada, en uno de los más intensos ataques contra Kabul desde que la Unión Soviética invadió Afganistán hace más de cuatro años, informó hoy un diplomático occidental.

ataques simultáneos contra el aeropuerto, posiciones militares y la fortaleza de Bala Hissar, fuertemente custodiada, donde los guerrilleros lograron pasar por las defensas soviéticas.

Estas contraatacaron con tanques, según la fuente.

La última semana del mes de septiembre, dijo el

—Favor pase a la página 27.



SHAMIR EN ONU. Naciones Unidas, octubre 3.— El canciller israelí Yitzhak Shamir habló hoy ante la Asamblea General de la ONU. Shamir se refirió de la guerra que mantiene el terrorismo en todo el mundo. (UNIFAX II de UPI).



PALOMA PICASSO. Washington, octubre 3.— Paloma Picasso, de 35 años, hija de Pablo Picasso, estuvo en Washington para ofrecer un nuevo perfume que lleva por nombre "Paloma Picasso". (UNIFAX II de UPI).



FBI EN ACCION. Los Angeles, octubre 3.— Richard Brezting, al centro, agente especial a cargo de la división de Los Angeles del FBI flanqueado por el agente especial Bryce Chistensen (derecha) y el fiscal federal Rob Bonner, mientras habla a los periódicos sobre el arresto del agente Richard Miller, por acusaciones de espionaje. (UNIFAX II de UPI).

Duarte dice en Honduras El Acta de Contadora Debe Tener Garantías

LA PAZ, (Honduras), octubre 3 (ACAN-EFE).— El Presidente de El Salvador, José Napoleón Duarte, declaró hoy aquí que su país está dispuesto a firmar el acta de Contadora para la paz y cooperación en Centroamérica si el tratado "tiene garantías".

El Acta de Contadora para la paz y cooperación en Centroamérica si el tratado "tiene garantías".

Explicó que las garantías se refieren a que "Nicaragua no continúe ayudando a la guerrilla de mi país, que la paz se firme en equilibrio de seguridad para todos y que la vida en la región continúe en tranquilidad, democracia y libertad".

—dijo Duarte— porque los 21 puntos del acta de Contadora logrados por consenso por los países del Grupo (México, Panamá, Colombia y Venezuela) y los de Centroamérica, son buenos".

Señaló que "el proceso pacificador de Contadora es la mejor idea, el mejor intento para conseguir una

—Favor pase a la página 25.

Ministros de Economía de C.A. se Reunirán con BID

TEGUCIGALPA, octubre 3 (ACAN-EFE).— El Ministro de Economía de Honduras, Miguel Orellana, informó hoy aquí, que el 19 de este mes se realizará una reunión de ministros de Economía de Centro América con el presidente del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Washington la semana pasada donde decidieron convertirse en una especie de consejo consultivo para la nueva modalidad de actuación en bloque frente a organismos internacionales de financiamiento.

La cita económica se realizará en Guatemala y se pretende en ella coordinar las acciones para agilizar gestiones de obtención de nuevos recursos que solicitará la región centroamericana al Fondo Monetario Internacional (FMI) y al Banco Mundial.

Centro América teme que el "FMI" quiera hacer condicionamientos para la suscripción de convenios de asistencia económica que requieran de enormes sacrificios de la población, que ya vive una crisis grave.

Los ministros centroamericanos de Economía estuvieron en Wa-

Honduras ha logrado negociar con el Banco Mundial y el "FMI" el equivalente al siete por ciento de su deuda con ellos (100 millones de dólares).



OBSERVA. Keinfoun, Líbano, octubre 3.— Un coronel francés (izquierda) observa la línea que separa al ejército libanés de los milicianos musulmanes drusos en las montañas al este de Beirut. (UNIFAX II de UPI).

Ciclón Hortensia en España

SANTIAGO DE COMPOSTELA (Galicia, España), octubre 3 (EFE).— Galicia espera hoy en "estado de alerta" el paso del huracán "Hortensia" que llegará a sus costas mañana, según todas las previsiones meteorológicas.

El huracán, con vientos de hasta 120 kilómetros por hora, proviene del archipiélago portugués de Azores, y tras tocar Galicia viajará hacia las cos-

—Favor pase a la página 49.

Bolsa Registra Baja

NUEVA YORK, octubre 3 (UPI).— La Bolsa de Valores sufrió hoy su cuarta baja consecutiva, con los precios disminuyendo a la cifra más baja de los dos últimos meses.

El promedio industrial Dow Jones, que ayer bajó 7.62, hoy cayó 8.50 para 1.182.86, el cierre más bajo desde el 2 de agosto, que llegó a 1.166.08. El promedio industrial ha descendido 33.90 en las últimas cua-

—Favor pase a la página 34.

Resumen mundial

Honduras-Nicaragua

TEGUCIGALPA, octubre 3 (ACAN-EFE).— El canciller de Honduras, Edgardo Paz Barnica, declaró hoy que su país no invadirá Nicaragua ni forma parte de posibles planes en ese sentido trazados por terceros países.

"Honduras no tiene vela en ese entuerto", se limitó a contestar Paz Barnica al ser consultado sobre una posible invasión a Nicaragua por fuerzas militares estadounidenses y centroamericanas.

La presunta invasión fue denunciada en el seno de la Organización de las Naciones Unidas por el coordinador de la Junta de Gobierno de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra.

Lanzamiento Challenger

CABO CANAVERAL, octubre 3 (UPI).— La cuenta regresiva para el lanzamiento del transbordador

—Favor pase a la página 49.